
Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis. 
 

 
 
 
 
 
 

Requerimento nº 60/2006 
 
 

Ricardo Vrena, Vereador em exercício junto a 
Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer a Vossa 
Excelência que seja informado como está a conversação com a SABESP 
acerca da renovação do contrato. Requer ainda, informações se SABESP já 
forneceu os documentos acordados na ultima reunião. Em caso afirmativo 
fornecer cópia dos documentos. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O presente requerimento visa saber como andam as 
conversações e reuniões com a SABESP, já que na última reunião ficou 
acordado que a mesma forneceria vários documentos à municipalidade, sendo 
que o principal, seria o valor da dívida ou crédito que o Município tem para 
com ela. 

Ademais, cuida-se da função fiscalizadora do Poder 
Legislativo Municipal. 

 
Demais manifestações serão desenvolvidas em plenário. 

 
Joanópolis, 26 de outubro de 2006. 

 
 
 
 

Ricardo Vrena 
Vereador 



 
Of. Gab. nº. 573/06 
Ref.: Requerimentos nº 60 e 61/06 – RV 
  
 
 

Joanópolis, 12 de dezembro de 2006 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 

Em atenção aos Requerimentos acima mencionados, 
informamos: 

 
Nº 60 – Como resultado de nossa reunião realizada em Piracaia, 

recebemos todas as instruções da SABESP, através de Minuta, que já é 
de vosso conhecimento, bem como de todos os Vereadores, pois foi 
entregue cópia à Câmara, no mesmo dia que a recebemos, para que os 
senhores façam seus estudos, análises e sugestões. O mesmo já está 
sendo feito pelo executivo, não deixando de fora a opinião e sugestão 
da população. 

 
N° 61 – O Convênio assinado com o ITESP, está em andamento, 

de acordo com os recursos humanos do ITESP e os recursos financeiros 
e humanos da Prefeitura; com pouca colaboração dos maiores 
interessados, que são os proprietários de terrenos irregulares. Em 2006, 
iniciamos os trabalhos, tentando regularizar o loteamento Santa Ângela. 

              Aproveitamos o ensejo para reiterar protestos de estima e                     
consideração. 

 
             Atenciosamente, 

 
 

JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal


